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Présents: 15 personnes  
Berrendorf Marie – Françoise, Callebaut Marie, Chapelle Xavier, Demanez Pascale, 
Dudant Sabine, Joly Isabel, Jadot Bénédicte, Léeonard Philippe, Marchand Isabelle, 
Petre - Sourdieau Carole, Simon Pascale, Simon Véronic, Stefanovic Eliane,  
Vannieuwenhoven Catherine, Vanoverbeke Dirk. 
 

Carole préside la réunion 

 
1. Carole et Serge ont rencontré Madame Jongen et Madame Priest  

- Remarques : la réunion était assez courte (3/’ d’heures), Les deux 
directrices se sont montrées impressionnées par le nombre de 
personnes présentes à la fois au souper de l’AP et lors de la 1ère AG. 

Madame Jongen, qui débute dans sa fonction de direction, cherche ses 
marques et observe.  

- Points évoqués : 
• Le problème de communication, c’est le cas par exemple de la note 

de Madame Priest à propos de l’échec scolaire.  
• les difficultés au passage des primaires vers le secondaire, mais 

aussi lors du passage de 2ième en 3ième et, dans une moindre mesure, 
de 4ième à 5ième .  

• les projets d’activités pendant la période des délibés de Noël,  

• une info : la Ministre Arena préparerait deux projets de décret, l’un 
relatif à l’obligation de passer les deux premières années du 
secondaire dans la même école, l’autre prévoyant davantage 
d’activités manuelles.  
Cette info est encore « brute » => Dirk va voir s’il peut en 
apprendre davantage.  

 

2. Les activités de la période des délibérations avant la Noël.  

Parmi toutes les activités suggérées (des expositions, la piscine, un tournoi de 
ping pong, la patinoire, la projection d’un film, une chorale, une rencontre avec 
le planning familial, une activité Amnesty ou Oxfam, jeux de société, les 

animations de la Monnaie sur le thème de l’Opéra, ainsi qu’une liste 



époustouflante d’activités organisées par les parents à l’école Saint Vincent 

de Soignies), les choix suivantes ont été faits, qui tiennent compte du peu de 
temps restant pour organiser tout cela, de questions qui devraient être 
clarifiées avant d’envisager les activités hors de l’école (assurances 
notamment) et des disponibilités de chacun : 
• les activités seront réservées aux premières et deuxièmes  

• organisées par demi – journées (de 10 à 12H et de 13 H 30 à 15 H 30)  
• seront d’accès libre ,  
• moyennant le paiement d’1 euro par demi – journée,  

• trois activités sont retenues :  
1. un ciné club : Philippe, Dirk et Sabine se chargent de trouver un film, 

Isabelle, Carole (ainsi qu’ Eliane et Bénédicte en cas de besoin) les 

aideront pour l’organisation et la prise en charge de l’activité.   
2.  une chorale : Pascale Simon s’en charge et trouvera quelqu’un pour 

l’assister ; elle serait organisée deux demi journées (avec à la clé une 

petite représentation ? Lors de la fête des rhétos ?),  
3. une activité jeux de société, avec des jeux de la ludothèque (le cas 

échéant encadrés par des animateurs de la ludothèque) ainsi que des 
jeux que les enfants apporteraient. Carole se charge des contacts avec 
la Communauté française et la ludothèque de la rue Guffens, Isabelle 

(et Marie en cas de besoin), se chargent de l’organisation.  
 
Ce qui se résume comme suit : 

 

Le 18 Av M : chorale 
Ap M : ciné club 

Pascale Simon 
Philippe, Dirk, Sabine + Isabelle, 
Carole (Bénédicte, Eliane) 

Le 19 Av M : chorale 
Ap M : jeux de société 

Pascale Simon 
Carole + Isabelle ( Marie) 

 
• Carole va prendre contact avec la direction pour en savoir davantage sur la 

disponibilité des locaux, le matériel, le réfectoire sur l’heure de midi et à 
quelles conditions.  

• sur cette base, Pascale et Marie – Françoise rédigeront un projet d’appel 
aux autres parents qui seraient intéressés à participer aux activités. 

 

La prochaine réunion du Comité est fixée au 23 novembre, à 20 H .  
A l’ordre du jour :  

1. le point sur les activités de Noël,  

2. les pistes pour entamer la réflexion sur l’échec scolaire,  
3. l’Echo - bis 


